



Liebe Selenterinnen, liebe Selenter,

inzwischen ist es schon gute Tradition, Ihnen in einem Brief einen Rückblick auf das vergangene Jahr und einen kleinen Ausblick in das kommende Jahr zu geben.

Corona ist in 2022 etwas in den Hintergrund gerückt. Dafür ist die Ukraine-Krise das beherrschende Thema. In den Gemeinden des Amtes haben viele Menschen aus der Ukraine Zuflucht gesucht. Es werden dringend weitere Wohnungen benötigt. Vielen Dank an die ehrenamtlichen Flüchtlingshelfer\*innen! Wenn Sie in dem Helferkreis aktiv werden möchten, melden Sie sich bitte per Mail bei [fluechtlingshilfe-selent@t-online.de](mailto:fluechtlingshilfe-selent@t-online.de).

Im Neubaugebiet Küsterredderkoppel wird aller Voraussicht nach Anfang des Jahres Baubeginn sein. Entstehen werden dort Mehrfamilienhäuser mit Wohnungen in verschiedenen Größen (eventuell sogar gefördert im Rahmen des sozialen Wohnungsbaus), Reihenhäuser und auch einige Einfamilienhäuser.

Der Anbau an unsere Kita konnte pünktlich fertiggestellt werden. Die Johanniter-Unfall-Hilfe e.V. bemüht sich, Personal zu finden, so dass der Anbau mit 30 Plätzen bald mit Leben gefüllt sein wird.

In diesem Jahr haben wir uns sehr intensiv mit dem Ortsentwicklungskonzept beschäftigt. Vielen Dank an alle, die sich daran beteiligt haben. Ein Ergebnis ist unsere Dorf-AG, die in diesem Jahr zum ersten Mal den Selenter Weihnachtsmarkt organisiert hat. Dankeschön an die Akteure! Es war ein toller Weihnachtsmarkt mit einer wunderschönen Atmosphäre.

Das Ortsentwicklungskonzept wird Anfang des kommenden Jahres in einer öffentlichen Sitzung der Gemeindevertretung vorgestellt.

Die Kanalsanierung ist bis auf einige Restarbeiten abgeschlossen. Inzwischen sind auch die Straßen wiederhergestellt worden. Bitte bedenken Sie, dass es in Selent keine Straßenausbaubeiträge gibt. Ohne diese Beiträge ist ein Neubau der betroffenen Straße nicht zu finanzieren. Im Zusammenhang mit der Kanalsanierung ist der Feuerlöschteich in der Dorfmitte entschlammt worden. In der Nähe des Teiches ist auf dem Gelände der Seniorenwohnanlage ein neuer Schacht gebaut worden. Diese Maßnahme (und auch die noch laufende Sanierung der Kirchenentwässerung) sind wieder ein Puzzlestein auf dem Weg zu mehr Hochwasserschutz in Selent.

In der Rehaklinik Selenter See konnte Ende November das Bewegungsbad eröffnet werden. Ich hoffe, dass der Klinikstandort Selent durch das Bewegungsbad noch attraktiver wird.



Zum Ende der Saison ist an unserer Badestelle eine neue Infotafel aufgestellt worden.

An dieser Tafel können Einheimische und Gäste sich darüber informieren, welche Wassersportart wo auf dem Selenter See erlaubt ist.

In dem Haus am Schulgang sind alle 24 Wohnungen im Frühsommer bezogen worden.

Im Rahmen der Sanierung der B202 wurde auch der Radweg vom Wehdenweg bis zur Einfahrt zum Gewerbegebiet erneuert. Dort wurden sieben weitere Straßenlaternen aufgestellt.

Im Frühjahr hat Herr Arne Ley den Selenter Edeka-Markt übernommen. Inzwischen wurde dort umgebaut, so dass der Edeka-Markt für die nächsten Jahre gut aufgestellt ist. Während der Umbauzeit sind zwei historische Linden auf dem Parkplatz gefällt worden. Zu keiner Zeit gab es eine Genehmigung der Gemeinde. Für das Entfernen der Linden wird es eine Ausgleichmaßnahme geben.

In der letzten Sitzung der Gemeindevertretung in 2022 wurde Udo Petersen für sein langjähriges Engagement als Gemeindevertreter und vor allem als langjähriger Vorsitzender des TSV Selent e. V. mit einer sogenannten „Ehrenbank“ bedacht. Solche Menschen braucht unser Dorf!

Am 14. Mai 2023 finden in Schleswig-Holstein Kommunalwahlen statt. Sie haben die Chance sich zu engagieren! Alle Parteien freuen sich über Neu-Mitglieder.

Bedanken möchte ich mich bei allen Akteuren des Gemeindelebens. Alle, die sich in Vereinen oder privat für andere engagieren, tragen zum Gemeinwohl bei. Sie sorgen dafür, dass Selent lebenswert ist und bleibt!

Ich lade Sie herzlich ein zu unserem Neujahrsempfang. Er findet statt am 15. Januar 2023 ab 11.00h in unserer Kita in der Schulstraße. Sie haben die Gelegenheit, sich die Kita nach dem Umbau und die neuen Räume im Anbau anzusehen und gemeinsam auf das neue Jahr anzustoßen.

Ihnen und Ihren Familien wünsche ich auf diesem Weg ein frohes Weihnachtsfest und alles Gute für das Jahr 2023. Uns allen wünsche ich Frieden.

Bleiben Sie gesund!

Ihre Sabine Tenambergen

(Bürgermeisterin)

PS: Haben Sie Fragen oder Anregungen? Sprechen Sie mich gerne an.